
ACTUALIDAD LOCAL 7 de mayo de 1982 ClSNEROsTg] 

ALCALÁ 

• La Coordinadora de 
Transporte de Coslada, San 
Fernando y Mejorada del 
Campo, han acordado con
vocar un nuevo boicot a la 
empresa de autobuses Díaz 
Ferrán para los días del 10 
al 14 y del 17 al 21 de este 
mes de mayo. 

La decisión de convocar 
un nuevo boicot al trans
porte —es el tercero en lo 
que va de año—, se debe a 
que sus negociaciones con la 
dirección de la empresa 
Díaz Ferrán no han permi
tido llegar a un acuerdo en 
el tema de los billetes de ida 
y vuelta. En opinión de la 
Coordinadora de Transpor
te, formada por los ayunta
mientos y asociaciones de 
vecinos de los pueblos ante
riormente citados, la oferta 
de Díaz Ferrán «es 
ridicula». 

• Organizado por el Club 
Cultural Torre Ardoz se ce
lebró el día 30 de abril una 
conferencia sobre «Proble
mas del Medio Ambiente y 
Desarrollo en la España 
central», a cargo de Ramón 
Tamames, catedrático de 
Estructura Económica de la 
Universidad de Madrid. 

• El Ayuntamiento de Al
calá de Henares ha editado 
un folleto explicativo de los 
presupuestos municipales 
ordinario y de inversiones. 
El folleto, a todo color, ex
plica lo que son los presu
puestos municipales, de 
dónde vienen los ingresos y 
en qué se emplea el dinero. 

El presupuesto ordinario 
para 1982 del Ayuntamien
to de Alcalá asciende a 
1.778.700.000 millones de 
pesetas y el de inversiones a 
1.392.497.342 millones. 

UCD y PTE se oponen a la ampliación de plantilla del Ayuntamiento 

LAS CONTRATACIONES DE PERSONAL, 
CABALLO DE BATALLA EN ALCALÁ 

El tema de las contrataciones de personal continúa 
siendo caballo de batalla entre el gobierno municipal y la 

oposición en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
El pleno extraordinario celebrado el día 29 estuvo 

centrado fundamentalmente en la moción presentada por 
el delegado de personal sobre ampliación de la plantilla 

de funcionarios, contratación temporal de personal y 
formas de acceso a las plazas en propiedad 

Esta moción, mal vista por 
los grupos de la oposición 
—UCD y PTE— fue critica
da en las intervenciones de 
los concejales del PTE Arrio-
la y Luis Suárez, así como 
por los ediles de UCD Luis 
María Asenjo y Adela Sanz. 

FALTA 
DE JUSTIFICACIÓN 

El señor Arrola manifestó 
que votaba en contra de la 
moción por la falta de una 
justificación seria de todas 
las plazas y por la forma de 
acceso que se propone para 
las mismas: en unos casos, 
concurso; en otros, oposición, 
y en algunos, concurso-oposi
ción. En la misma línea se 
expresó el señor Suárez, 
quien remarcó los mismos 
argumentos y acusó al go
bierno municipal de falta de 
planificación, aunque reco
noció la buena voluntad 
política de los concejales de 
la mayoría. En cuanto a la 
forma de acceso preguntó: 
«¿Se piensa incluir como de
terminante para la contrata
ción por concurso la cláusula 
de la confianza política?» El 
alcalde Carlos Valen zuela 
dijo que sería el pleno de la 
Corporación quien aprobaría 
las formas de contratación y 
las modalidades de acceso a 
cada plaza. 

Los concejales de UCD ex

pusieron a continuación los 
mismos argumentos expresa
dos en las intervenciones an
teriores para decir que vota
rían contra la moción pre
sentada. El señor Asenjo acu
só a los concejales del PSOE 
y del PCE de estar utilizando 
los mismos métodos que se 
usaban con anterioridad en 
lo referente a la política de 
personal y dijo que no existía 
una justificación clara de la 
necesidad de ampliar la plan
tilla del Ayuntamiento. 

Después de las interven
ciones de los grupos de la 
oposición, tanto Jesús Paja
res, por el PCE, como Pablo 
González, por el PSOE, ma
nifestaron que la moción que 
se presentaba venía acompa
ñada de un estudio de todas 
las comisiones del Ayunta
miento, en donde se argu
mentaba y justificaba la ne
cesidad de contratación de 
las plazas que se proponían al 
pleno. Asimismo continua
ron diciendo: «Existe satura
ción de trabajo en el Ayunta
miento, lo cual ocasiona re
traso en los servicios». 

Después de un largo deba
te, la moción fue puesta a 
votación y aprobada por ca
torce votos a favor —socialis
tas y comunistas— y cinco en 
contra —UCD y PTE. 

El Ayuntamiento de Alcalá fue escenario de una viva polémica entorno a 
las contrataciones durante el último pleno de la Corporación 

4 DIPUTACIÓN DE MADRID 
Servicio Forestal, del Medio Ambiente 

y Contra Incendios 

Colaboran: INTA y ETS de Ingenieros de Montes 

SEMINARIO SOBRE 

«LA MADERA Y SU ECONOMÍA» 
10 al 15 de mayo de 1 9 8 2 

Horario: de 17 a 2 1 horas los día 10, 1 1 , 12 
13, 14 y 15 de mayo de 1 9 8 2 

Precio de matrícula: 5 .000 pesetas 

PLAZAS LIMITADAS A 30 PERSONAS 
Información e inscripciones: 

Diputación de Madrid. Servicio Forestal de Medio Ambiente y 
Contra Incendios. 

Edificio La Caixa. Castellana, 51, 6.a planta. 
Madrid-1. Teléfonos 419 33 34, ext. 626 

4 DIPUTACIÓN DE MADRID 
MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO 

Centro de Estudios de Ordenación del Territorio 
y Medio Ambiente 

JORNADAS DE TRABAJO SOBRE 
PROTECCIÓN DE LA CALIDAD DE LAS AGUAS 

DE LA PROVINCIA DE MADRID 
Madrid 10-14 de de 1982 mayo 

OBJETO: 
Las presentes Jornadas tienen por objeto reunir a un grupo de profesionales con 

intereses y responsabilidades en el tema, con el fin de dialogar en base a 12 
ponencias preparadas por personalidades y profesionales de la Administración sobre 
¡a protección de la calidad de las aguas de la provincia de Madrid, y luego divulgar los 
resultados de las Jornadas. 
CALENDARIO: 

Las sesiones tendrán lugar los días siguientes: lunes 10, miércoles 12 y viernes 14 
de mayo. Cuatro ponencias diarias. 

Horario: 9 a 11 horas y de 11,30 a 13,30 horas. 
Los días martes 11 y jueves 13 están previstas visitas a distintas obras hidráulicas 

de la zona. 
LUGAR DE CELEBRACIÓN: 

Diputación de Madrid. Paseo de la Castellana, 5 1 . Madrid. 

PARTICIPANTES. INSCRIPCIÓN: 
Estas Jornadas están dirigidas a profesionales activos en el campo de la gestión 

del agua, tanto en la Administración como en empresa privadas. 
El número máximo de participantes se limitará a 30. 
Para inscripción e información complementaria dirigirse a: Subdirección General 

de Formación. CEOTMA (MOPU). Teléfono 233 71 36 
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ARAIMJUEZ 

' , El pleno del Ayunta
miento de Aranjuez ha 
aProbado la creación de 
una gerencia temporal de 
obras para la ejecución y 
control del plan de inver
siones que, en este año, 
balizara obras por un va-
l°r total de 250 millones de 
Pesetas. 

La finalidad de esta 
Qestión, explican fuentes 
Municipales, es la de con
seguir tres logros funda
mentales para la corpora
ción: un ahorro económico 
Que se cifra en un 20 por 
™0, con lo que también se 
Podrán asumir otras obras 
necesarias; fomentar el 
ernpleo, ya que se espera 
emplear durante este año 
° casi el centenar de para
dos existentes en la locali
dad, y una mayor supervi
sión y control ae las obras, 
consiguiendo la seguridad 
de que comiencen y finali
cen en las fechas previs
tas. 

Las obras recogidas en 
d pian de inversiones 
Para este año dieron co
mienzo el pasado lunes 
con el arreglo de siete ca
lles, a las que se va a cam-
oiar de sección. También 
han comenzado las obras 
del polideportivo cubierto, 
cuyo coste total presu
puestado asciende a 60 mi
llones de pesetas. 

La financiación del plan 
se realizará mediante la 
aportación municipal a 
través de un crédito de 57 
milones de pesetas solici
tada a la Caja de Ahorros, 
una subvención de la Di
putación Provincial y una 
subvención del Consejo 
Superior de Deportes. 

• La Corporación Muni
cipal de Fuentidueña de 
Tajo aprobó en su último 
pleno levantar un monu
mento al trabajador, que 
se financiará con la apor
tación voluntaria de los 
vecinos del pueblo. El mo
numento, que recogerá las 
diferentes ramas laborales 
V cuyo gasto se prevé en 
unas cien mil pesetas, se 
ubicará en la plaza conti
gua al parque reciente
mente inaugurado y que, 
Para tal fin, se bautizará 
como Plaza del 1 de Mayo. 
En su realización inter
vendrán los vecinos que, 
con espíritu creativo, de
seen participar en este 
Monumento. > 

Mediante una campaña de higiene en la que 
participará todo el pueblo 

ARGANDA QUIERE 
LIMPIAR HASTA 

EL ULTIMO RINCÓN 
Va a comenzar en Arganda una campaña de higiene, a través de 

la concienciación del ciudadano en la necesidad de mantener 
limpio el pueblo. Esta campaña, que se extenderá a lo largo de 
este mes y el próximo, abarcará todos los ámbitos de la vida 

ciudadana 

La campaña, que fue apro
bada en la última comisión, 
Í>revé la colocación de carte
es en todo el puebjp; realiza

ción de murales con motivos 
alusivos al tema y de fácil 
comprensión para todos los 
habitantes del pueblo; recogi
da masiva de residuos; actos 
en los colegios, que compren
derán la proyección de cortos 
sobre limpieza e higiene ciu
dadana, proyección de diapo
sitivas, etc., y limpieza délos 
edificios municipales. 

GRANDES MURALES 
Los murales en las paredes 

serán levantados por la Es
cuela Municipal de Pintura y 
con los mismos se pretende 
no sólo la concienciación 
constante de los vecinos, sino 
también dar salida al entu
siasmo pictórico de los com
ponentes de la escuela y el 
mejoramiento de la imagen 
del pueblo. 

La recogida masiva de re
siduos será llavada a cabo, so
bre todo, por la gente más jo
ven de Arganda. Se tiene 
pensado destinar un día en la 
vida municipal para colabo
rar, el Ayuntamiento en ple
no, en esta recogida. Ese día 
saldrán los «patrulleros» —ni
ños que colaDoran con la Po
licía Municipal en la vigilan
cia y ordenación del tráfico a 
la salida de los colegios, y que 
para tal fin tienen un unifor
me parecido al de los munici
pales—, conjuntamente con 
los miembros de la Corpora
ción y todos aquellos niños y 
adolescentes que deseen par
ticipar en esta recogida sim
bólica. 

En los colegios se darán 
una serie de charlas sanita
rias a cargo de profesionales 
del tema, y se proyectarán 

películas relativas a limpieza, 
sanidad e higiene y diapositi
vas con el mismo contenido. 
La campaña de sanidad y 

La recogida masiva 
de residuos se 

conjugará con las 
charlas para 

concienciar a los 
vecinos de la 

importancia de esta 
operación 

concienciación en la limpieza 
se extenderá a lo largo de 
este mes y el próximo. 

S O L I D A R I D A D C O N 
N I C A R A G U A 

También a nivel escolar se 
va a iniciar una campaña de 
solidaridad con el pueblo de 
Nicaragua, organizada por el 
Consejo Municipal de Educa
ción en colaboración con las 
asociaciones existentes. 

Esta campaña escolar pre
vé la recogida de material es
colar en los colegios, recogida 
que será efectuada volunta
riamente por las asociaciones 
de vecinos, de padres de 
alumnos y por los propios es
colares. A finales de este mes 
la campaña culminará con un 
acto folklórico al que asistirá, 
entre otras personalidades 
invitadas, el embajador de 
Nicaragua en España, al que 
se hará la entrega del mate
rial escolar recogido a lo lar
go de todo el mes. 

ssxsaosxxsssxssssxssssssssss^^ 

Diputación de Madrid 
SERVICIO DE OBRAS PUBLICAS 

Y TRANSPORTES 
El Servicio de Obras Públicas y Transportes Provinciales 

desea cubrir, mediante un contrato laboral temporal, las 
siguientes plazas: 

— Dos oficiales maquinistas de motoniveladora. 

— Un oficial maquinista de retroexcavadora. 

— Un oficial industrial mecánico. 

— Un oficial industrial electricista. 

— Un oficial industrial soldador. 

— Un encargado de Obras Públicas. 

La convocatoria, con los requisitos exigidos para cada 
uno de los puestos de trabajo, se encuentra expuesta en el 
tablón de anuncios de la Corporación (calle Migel Ángel, 
número 25). 

Madrid, 26 de abril de 1982.— El secretario general. 

Los vecinos recogerán toaos tus residuos que se encueniren 
a su paso 

La participación en los actos desbordó 
todas las previsiones 

GRAN ÉXITO DE LAS FIESTAS 
DE SAN MARTIN 

Con una masiva asistencia de 
público y una participación en 

todos los actos, que desbordó las 
previsiones más optimistas, han 
finalizado en San Martín de la 
Vega las fiestas en honor de su 

Patrón, San Marcos 
Evangelista 

El pregón de inauguración 
de las fiestas corrió a cargo del 
presidente de la Diputación, 
José María Rodríguez Colora
do, quien, tras recordar la his
toria del pueblo, hizo especial 
hincapié en su situación actual 
señalando: «Hoy, en 1982, voso
tros sólo sois vasallos de la li
bertad, de una libertad que 
junto con toda la ciudadanía 
española nos hemos otorgado, 
no ya en una real cédula, sino 
en una carta magna, crisol de 
la paz, de la convivencia y el 
sentir del progreso con el que 
todos los hombres y mujeres de 
bien, hermanados por la soli
daridad, nos dimos a nosotros 
mismos por acto de nuestra 
propia voluntad.» 

Las fiestas, que se han veni
do desarrollando durante la 
última semana, contaron con 
exposiciones de pintura y es
cultura a cargo de dos artistas 
locales, competiciones deporti
vas, actuaciones de grupos in
fantiles, música regional de la 
ribera del Jarama, desfile de 
carrozas y corridas de toros. El 
presupuesto destinado a estos 
festejos ascendió a los dos mi
llones de pesetas y, según afir
man fuentes municipales, ha 
existido una estrecha colabora
ción entre el Ayuntamiento y 
los comerciantes de la locali
dad. 

En el tema social hubo que 
lamentar la muerte de un veci
no del pueblo, tras ser cogido 
por un toro en uno de los nu
merosos encierros celebrados. 

La asistencia a todos los ac
tos fue masiva, sumándose ve
cinos de otras localidades cer
canas. Los bailes populares se 
sucedieron a lo largo de toda la 
semana. 
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SAN LORENZO 

• La sustitución de los 
árboles de moreras por 
plátanos en la colonia de la 
estación de Torrelodones ha 
provocado una polémica en
tre el Ayuntamiento y va
rios vecinos de la menciona
da colonia, que no se resig
nan a perder una zona de 
recreo. 

El problema empezó 
cuando los vecinos se ente
raron que el Ayuntamiento 
tenía previsto levantar el 
suelo de los paseos y que se 
quitarían las moreras del 
bulevar y estimar que se eli
minaría un sitio tranquilo 
para jugar los niños, cuyo 
parque tiene una anchura 
de veinticinco metros y ha 
sido construido hace mas de 
treinta años en la avenida 
del Rosario. 

• El proyecto del bulevar 
fue acordado, por unanimi
dad, por los ediles munici
pales a la vista de un infor
me de los servicios foresta
les, ya que la vejez de esos 
árboles y el estado en que se 
encuentran, así como la 
bondad de los plátanos que 
sustituirán a las moreras, 
significaría una mayor no
bleza y un mejor trata
miento para el bulevar. 

El proyecto recoge el sus
tituir las 487 moreras actua
les plantadas más las 90 que 
fueron quitadas por haber 
envejecido por 670 árboles 
de plátanos, y además se 
plantarán, entre flores, 
magnolias, arbustos y otras 
plantas, hasta un total de 
8.000, lo que significa que se 
convertirá en jardín una ca
lle de la localidad. 

• El alcalde de Torrelodo
nes, Serapio Calvo, ha ma
nifestado a CISNEROS que 
*la decisión de quitar las 
moreras puede entristecer a 
muchas personas, pero no 
hay otro remedio, ya que 
unas 160 de las 491 que se 
plantaron hacia 1950 se en
cuentran enfermas y el res
to tienen contados sus días 
de vida». 

El bulevar de la colonia 
de la estación cuenta con 
dos paseos laterales, con 
suelo de tierra, provistos de 
bancos, sombreados por 
unas seiscientas moreras, y 
una calzada central de dos 
direcciones, por la que tran
sitan muy pocos vehículos, 
ya que solo sirve al tráfico 
interior de la colonia, y será 
sustituido por dos aceras, 
con sus correspondientes 
árboles, y dos calzadas de 
diferente sentido, separadas 
por un seto central. 

«Su instalación beneficia a todos los 
pueblos limítrofes», afirma el alcalde, 

Carlos López Jiménez 

EL POLÍGONO 
INDUSTRIAL DE 

VILLALBA CREARA 
3.500 PUESTOS DE 

TRABAJO 
En estos momentos se eleva a casi 

quinientos el número de parados del 
municipio 

«El polígono industrial P-29 
es de gran importancia no sola
mente para Collado Villalba, 
sino para todos los pueblos del 
partido judicial de San Loren
zo de Él Escorial, ya que se 
crearán más de tres mil pues
tos de trabajo», ha manifestado 
a CISNEROS Carlos López 
Jiménez, alcalde de Collado 
Villalba. 

El señor López Jiménez con

tinuó manifestando que «con
tamos con la aprobación de 
COPLACO; se ha constituido 
la junta de compensaciones y 
el único problema que se nos 
plantea es el de la propiedad 
sobre 40.000 metros cuadrados, 
incluida en los 600.000 que 
ocupará el polígono, aunque se 
solucionará porque, por ley, 
iremos a su expropiación». 

En el polígono P-29 se cons-

hos numerosas obras que se realizan en Collado Villalba, entre e^2 íio i 
canalización del río Guadarrama, han incidido en la disminución <~ jg 
niveles de paro. Niveles que quedarán reducidos casi a cero con la entra011 

en funcionamiento del polígono P-29 
truirá una depuradora porque, 
aunque las industrias que se 
van a instalar son inocuas, es 

que sea contamina en 

decir, de las denominadas 
«blancas» o de «jardín», siempre 
toda industria por muy limpia 

Cortaron el tráfico en la carretera 

VECINOS DE ALPEDRETE EXIGEN UN PASO ELEVADO 
Numerosos vecinos de Alpedrete cortaron la pasada semana el trafico de la autopista que pasa 

por las proximidades de la localidad con el fin de solicitar la construcción de una pasarela que acabe 
con el serio peligro que constituye el atravesar esta vía de comunicación, que registra un intenso 
tráfico. 

Los vecinos acudieron con numerosas pancartas, en las que podían leerse inscripciones como 
ésta: «Para ir a la escuela queremos pasarela.» La manifestación-corte de tráfico no dio lugar a 
ningún tipo de incidentes. 

proporción. CASRRAM* 
abastecerá once mil litros p" 
segundo de agua, ya que 
polígono beneficiará a toda 
comarca. . pZ 

El señor López Jiménez 
añadió que «al Ayuntamienw 
le ha costadomucho trabajo ? 
un gran esfuerzo poder pon 
en marcha el proyecto, ya <lu 

la gente tenía desconfianza, y 
lo entiendo, porque ha sido un 
proceso lento». 

La creación de 3.500 puestos 
de trabajo solucionará el p r 0 ' 
blema de los 450 parados que 
tiene actualmente Villalba J 
de los pueblos cercanos. * 
polígono industrial fortalecerá 
el gremio de la construcción, 
ayudará al comercio en 8eíie~ 
ral, ya que aumentarán su 
ventas, y los ingresos serán 
mayores, y se incrementará e 
nivel de vida medió de la zona. 

Por último, el alcalde, Car
los Julio López Jiménez, mani
festó que «el Ayuntamiento 
tiene el proyecto de ceder w» 
terrenos necesarios para con,* 
truir un centro de formación 
profesional. Yo creo que el.*"; 
nisterio de Educación y Cien
cia no va a negarse porque 
cuando el polígono esté en 
marcha debería tener ya mano 
de obra preparada. Incluso po
dría hacerse dentro de la zona 
industrial. 

grojas-
MODIFICACIÓN FIESTAS LOCALES 

Tras la publicación en el «BOP» de la 
relación de fechas declaradas festivas en 
los municipios madrileños por el Ministe
rio de Trabajo, la Dirección Provincial de 
este organismo dio a conocer una serie de 
rectificaciones: 

Vista la propuesta de rectificación for
mulada por diversos Ayuntamientos de 
esta provincia en relación con el acuerdo 
de esta Dirección Provincial, de fecha 22 
de febrero último («Boletín Oficial de la 
Provincia» de 11 de marzo de 1982), se 
llevan a efecto las siguientes modificacio
nes de fiestas locales para el año 1982: 

POBLACIONES, FECHAS 
PUBLICADAS, NUEVAS FECHAS 
Alcobendas: 6 y 12 de mayo, 15 de 

mayo y 6 de diciembre. 
Aranjuez: 4 y 6 de septiembre, 28 de 

mavo y 6 de septiembre. 
Arganda del Rey:-11 y 14 de septiem

bre, 10 y 13 de septiembre. 
Cadalso de los Vidrios: 14 de septiem

bre, 15 de mayo y 14 de septiembre. 
Paraeuellos de Jarama: 8 y 9 de junio, 

31 de mayo y 1 de junio. 
San Martín de la Vega: 26 de abril y 3 

de septiembre. 

A través de esta sección, CISNEROS quiere dar noticia de todas 
aquellas informaciones publicadas por el «Boletín Oficial de la Provincia» 

(«BOP») que se consideren de interés general 

Torrejón de Ardoz: 22 y 23 de junio, 21 
y 22 de junio. 

Valdemoro: 11 de mayo y 8 de septiem
bre. 

Madrid, a 5 de abril de 1982. 

SÍNDROME TOXICO 
El pasado día 20 de abril, el «BOP» pu

blicó la siguiente circular de la secretaría 
general del Gobierno Civil: 

«La Dirección General de Política Inte
rior comunica lo siguiente sobre exclusio
nes y prórrogas a los afectados por el 
síndrome tóxico. 

En relación con las especiales caracte
rísticas que concurren en el personal afec
tado por dicho síndrome, y a petición de 
la dirección del programa nacional, el se
ñor ministro de Defensa ha dispuesto: 

1.° Que los afectados sean objeto de una 
revisión médica especial en las juntas de 
clasificación o en las unidades. 

2.°' Considerar como causa sobrevenida 
para posible inicio de prórroga de prime
ra clase a los mozos, reclutas o soldados 
incluidos en el censo o en posesión de la 
cartilla del síndrome tóxico. 

3.° A efectos de general conocimiento, 
se comunicará a los organismos de reclu
tamiento y a los jefes de unidades, centros 
y dependencias. 

Lo que se publica en este periódico para 
general conocimiento de los mozos naci
dos entre el día 1 de noviembre de 1962 y 
finales de 1963 (ambos inclusive), a inscri
bir y alistar para el R/82. 

Se difunde para cumplimiento por los 

Ayuntamientos de la provincia. 
Madrid, 19 de abril de 1982.—El gober

nador civil, Mariano Nicolás García.» 
CAMPAÑA ANTIRRÁBICA 

Circular de la Jefatura Provincial de 
Producción Animal de la Dirección Ge
neral de la Producción Agraria, publicada 
el lunes 26 de abril, con destino a los 

veterinarios titulares, sobre ordenación 
de la campaña de lucha antirrábica obli
gatoria en 1982. 

No habiendo variado la situación epi-
zootológica respecto a la rabia desde el 

ftasado año ni tampoco la sistemática de 
ucha a llevar a cabo en la campaña na

cional de profilaxis y lucha contra esta 
enfermedad, se decide prorrogar para 
1982 en todos sus puntos la circular publi
cada en el «Boletín Oficial» de esta pro
vincia en la fecha 2 de abril de 1981, con 
la única variación de ampliarse el plazo 
obligatorio de vacunación hasta el 31 de 
julio de 1982. 


